

広報

祝200号

1

Jan. 2019
No.200

志もじょう



第1号
昭和46年6月

第50号
昭和59年4月



第150号
平成18年8月11日



第150号
平成18年8月

主な内容

年頭にあたって	2~3
広報志もじょうで見た200号までのあゆみ	4~5
2019亥年 今年の抱負	6~7
議会だより	8~9
平成30年10大ニュース	10~11
いきいきらんど情報	12~13
地域おこし協力隊だより	13
あしたむらんどだより	14
確定申告についてのお知らせ	15
200号記念プレゼント企画	16~17
戸籍の窓口・ゴルフ結果 他	17
ズームアップ下條	18

車道開通にそなえる村の玄関口

の駅 小松原地蔵

第100号
平成6年1月

下條村

検索

年頭にあたって



災害に強い下條村へ

下條村議会議長

村 松 積

積

考えています。

さて。中央リニア新幹線も後八年後には開通され、各地に於いて

工事が始まり、トンネル工事の残土処理についてJR東海側からの残土運搬経路も示され、下條村では飯田近辺の発生土を、火沢地区に搬入を計画して、出来上がる

広大な土地を、新たな下條村の発展の拠点となるよう、リニア残土処理計画特別委員会にて三月頃を目途に、利用計画をまとめる予定で、近く地形測量や用地測量が実施予定となっています。また、三遠南信自動車道も各地において

広大な土地を、新たな下條村の発展の拠点となるよう、リニア残土処理計画特別委員会にて三月頃を目途に、利用計画をまとめる予定で、近く地形測量や用地測量が実施予定となっています。また、三遠南信自動車道も各地において

広大な土地を、新たな下條村の発展の拠点となるよう、リニア残土処理計画特別委員会にて三月頃を目途に、利用計画をまとめる予定で、近く地形測量や用地測量が実施予定となっています。また、三遠南信自動車道も各地において

広大な土地を、新たな下條村の発展の拠点となるよう、リニア残土処理計画特別委員会にて三月頃を目途に、利用計画をまとめる予定で、近く地形測量や用地測量が実施予定となっています。また、三遠南信自動車道も各地において

広大な土地を、新たな下條村の発展の拠点となるよう、リニア残土処理計画特別委員会にて三月頃を目途に、利用計画をまとめる予定で、近く地形測量や用地測量が実施予定となっています。また、三遠南信自動車道も各地において

年頭にあたっておめでとうございます。

新年明けましておめでとうございます。

平成三十一年の輝かしい新春を迎え、村民の皆様に議会を代表して謹んで年頭のごあいさつを申し上げます。また、日ごろは議会活動に対し陰に陽にご協力を賜り、心から感謝とお礼を申し上げます。

昨年を振り返ってみると異常気象に翻弄された一年で「異常さ」が益々目立ってきたように感じられました。本村も台風二十一号、二十四号で多くの崩落個所にみまわれ、国に認められそうな個所は六十四区、約二億円弱と見込んでいます。田植えには間に合うよう事務を進めていきます。又、全国的に避難勧告・指示を出しても避

は厳しい寒さ、夏は三十五度を超える猛暑日で不安定な天候に見舞われ、西日本豪雨・大型台風の列島縦断、そして北海道地震など、次々と大きな自然災害に日本中が見舞われました。当條村では、台風二十一号と二十四号による被害が多くあり、六十四ヶ所で約二億円余と大きな被害にありました。その対応についても今後の課題と

下條村の皆様、新年あけましておめでとうございます。旧年中は村政に対し格別のご支援を賜わり厚くお礼申し上げます。早いもので村長に就任して二年五ヶ月余となりました。就任当初の気持ちを忘ることなく、村政運営に努めてまいる所存です。今後も、ご理解、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

昨年を振り返ってみると異常気象に翻弄された一年で「異常さ」が益々目立ってきたように感じられました。本村も台風二十一号、二十四号で多くの崩落個所にみまわれ、国に認められそうな個所は六十四区、約二億円弱と見込んでいます。田植えには間に合うよう事務を進めていきます。又、全国的に避難勧告・指示を出しても避

見据えて移住定住フエアで村PRや婚活の事業を進め定住人口の維持そして交流人口増に繋げました。子育て・教育環境においては幼児から高校生まで連携した子育て支援、特に三歳児以上の保育料無料や小学校のエアコン設置などを実施しました。防災対策では非常用電源を村民センターに設置、台風で山田河内が停電になりましたが電源が確保でき、早速避難所の機能を発揮しました。リニア後の地域づくりですが、火沢地区の跡地利用計画は本年度中に策定します。また埋立のための測量やボーリングが始まります。景観指針策

予算編成に当たっては、百三十周年記念事業で交流・関係人口の増を図り、「そばの村」づくりに着手し、更なる子育て支援や防災・減災対策、そして景観の整備などに取り組んで参りますので、皆様の一層のお力添えをお願い申上げます。村民の皆様のご多幸をお祈りし、新年の挨拶といたします。



村制百三十周年を迎えて

下條村長

金 田 憲 治

積

難せず、被害にあうという課題が浮き彫りになりました。村としても気象予報を含む情報の伝え方や減災対策に取り組んでまいります。

次に、平成三十年度の予算執行状況は三十年十月末の契約段階で五十一%です。これは災害復旧工事や大なぎ地籍の法面改修工事など追加補正のためです。

重点施策ですが、リニア時代を見据えて移住定住フエアで村PRや婚活の事業を進め定住人口の維持そして交流人口増に繋げました。子育て・教育環境においては幼児から高校生まで連携した子育て支援、特に三歳児以上の保育料無料や小学校のエアコン設置などを実施しました。防災対策では非常用電源を村民センターに設置、台風で山田河内が停電になりましたが電源が確保でき、早速避難所の機能を発揮しました。リニア後の地域づくりですが、火沢地区の跡地利用計画は本年度中に策定します。また埋立のための測量やボーリングが始まっています。景観指針策

定のため委員会で作業を進めていますし、国道沿いなどの景観整備を行っています。

平成三十一年度は、下條村総合計画の最終年度で村制百三十周年の節目の年です。人口減少、少子化、高齢化が進展している一方、リニア・三遠南信自動車道の開業に向けての地域づくりにも早急に取り組んでいかなければならぬ年であります。

基本的に姿勢として、初心を忘れず、先人たちが築いてきた自立心を大切に南信州の一員として連携をもつて持続可能な地域づくりに取り組んでいきます。

予算編成に当たっては、百三十周年記念事業で交流・関係人口の増を図り、「そばの村」づくりに着手し、更なる子育て支援や防災・減災対策、そして景観の整備などに取り組んで参りますので、皆様の一層のお力添えをお願い申上げます。村民の皆様のご多幸をお祈りし、新年の挨拶といたします。

今年の五月一日の新天皇即位に伴って、平成から新元号になり、我々も初心にかえり、努力を重ね精進しなければと思っています。本年が皆様方にとって、輝かしく・限りないご繁栄とご躍進の年となりますよう、心からご祈念いたし、年頭のごあいさつといたします。

広報志もじょうでみた 200号までの歩み

H 31年 広報「志もじょう」200号発行



▲(H26) 村制125周年記念村民焼肉大会が盛大に行われました▶



▲(H15) 親田トンネル開通



▲(H13) いきいきらんど下條完成



▲(H7) あしたむらんど下條完成



▲(H15) コスマホール完成

H 7年 あしたむらんど 下條完成
H 8年 道の駅「そばの城」オープning (第110号発行)

H 9年 村道5号線完成 公営結婚式20周年 285組成立

H 10年 村制110周年 初の集合住宅「メゾンコスモス」完成

H 11年 下條親水公園オートキャンプ場オープning (第120号発行)

H 12年 福祉バス運行開始 大好評 伊藤村政3期目

H 13年 いきいきらんど下條完成 (第130号発行)

H 14年 いきいきらんど下條に「下條診療所」オープning

H 15年 天竜公園阿智線 親田トンネル開通 コスマホール完成

H 16年 下條村自立(自律)宣言 伊藤村政4期目 健全財政運営で起債制限比率7%県下1位 生涯出生率^{1.97}で県下1位 第140号発行

H 17年 若年人口率(0歳~14歳) 17.6% 県下1位に!

H 18年 コスマスの湯 リニューアルオープning (第150号発行)

H 19年 親田辛味大根「信州の伝統野菜」に認定

H 20年 伊藤村政5期目

H 21年 村制120周年(長山洋子コンサート盛大に開催) (第160号発行)

H 22年 医療費の無料化高校生まで拡大

H 23年 下條歌舞伎保存会が結成40周年、下條産蕎麦100%使用のそば焼酎「竜太」発売 (第170号発行)

H 24年 伊藤村政6期目

H 25年 台風18号 村内200ヶ所で大きな被害

H 26年 村制125周年(焼肉大会が好評) (第180号発行)

H 27年 健全な財政運営で実質公債比率-6.4%全国一位に!!

H 28年 伊藤村長勇退 新村長金田村政スタート (第190号発行)

H 29年 行政改革、若者定住施策などで総務大臣表彰

H 30年 子育て支援センター「すくすく」開所

S 46年 広報「志もじょう」第1号発行
S 47年 盲老人ホーム「光の園」完成
S 48年 小松原トンネル開通 万歳大橋・長瀬橋完成 (第10号発行)
S 49年 小・中学校給食室完成 小学校改築着工
S 50年 村沢村政発足
S 51年 佐々木村政発足
S 52年 老人福祉センター完成 公営結婚式始まる
S 53年 第二次農業構造改善事業始まる (第20号発行)
S 54年 村庁舎完成 国道151号線村内開通
S 55年 村民グランド完成 (第30号発行)
S 56年 土地調査完了
S 57年 中学校全面移築決定 (第40号発行)
S 58年 台風10号による大災害発生 (被害総額64億円)
S 59年 村の工場誘致により2社が進出 (第50号発行)
S 60年 中学校完成、公営結婚式100組こえる (第60号発行)
S 61年 議員定数2名減の14名に
S 62年 村の活性化の核「温泉湧出」 (第70号発行)
S 63年 全村水道極楽浄水場完成
H 1年 村制百周年 (第80号発行)
H 2年 「ふるさと体験館」オープning 全村水道完成
H 3年 第三セクター、ゴルフ場オープning、レストハウス秋桜、デイサービスセンター完成
H 4年 伊藤村政発足 山田河内大橋完成 (第90号発行)
H 5年 リフレッシュパーク下條、弓道場、小学校体育館完成、信州博下條の日「峰竜太のこの指とまれ」
H 6年 広報「志もじょ う」 100号発行



◀(S56) 鉄筋3階建て、2034平方メートル余の庁舎が、多くの村民の協力を得、9か月かけて完成

◀(S54) 昭和48年から昭和53年までの歳月をかけ、国道151号線村内開通▼



◀(S63) 5年の歳月と29億84万円余の巨額を投じて全村水道完成



1村1自然エネルギー
プロジェクト登録証
長野県知事
平成30年7月14日付で登録申請のありました本プロジェクトには、「1村1自然エネルギープロジェクト」に登録されました。下條村長 金田 道治 様

10 再生エネルギーを有効に活用した防災体制の強化、災害時のエネルギー源の確保など、公共施設19施設に約270Kwの太陽光発電設備の整備がされています。本年8月には、信州の自然エネルギー資源を生かした「1村1自然エネルギープロジェクト」へ登録されました。



9 下條村がロケ地、住民もエキストラ出演した映画「脱皮」が完成。

コスモホールでの試写会には250人の方が訪れ、スクリーンをとおした村の美しい風景に歓声があがりました。

11月23日からは、千劇などで一般上映が行われました。



8 地域おこし協力隊を2名に増員。移住定住、婚活、6次産業化に取り組んでいます。

7 3月10日 うまいもの館がリニューアルオープン。売り場が拡張され、陳列がスッキリするなど、来店者にも好評をいただいている。



6 村立図書館は、昨年度の人口1人当たり貸出冊数が16.4冊となり1997年以来20年ぶりに県内1位に輝きました。平成28年の模擬議会で当時の中学3年生が発案した「読書手帳」を昨年7月に導入により、図書館利用者も増え、貸出冊数の増加につながりました。11月17日には、記念イベントとして、年代別5部門の「読書手帳チャンピオン」が表彰されました。

- 【読書手帳チャンピオン各部門受賞者】(敬称略)
- ・0～6歳の部 大塩 優陽(休戸)
 - ・中学生の部 市瀬 俊介(西部)
 - ・小学生低学年の部 古田 結花(北平)
 - ・高校生以上の部 石毛 勇人(粒一南)
 - ・小学校高学年の部 村松 優奈(休戸)

平成30年下條村の10大ニュース

1 子育て支援の拠点施設 子育て支援センター『すくすく』オープン!

平成30年のむらづくりをふりかえって化、新人ママ応援「授乳服プレゼント」

完備(長寿命化改良工事)

置、跡地利用構想の検討が本格化。

暑、相次ぐ台風襲来

20年ぶり県下1位

売り場拡張される。

住、婚活、6次産業化に取り組む。

試写会に250人、各地で上映される。

ギープロジェクトの登録が承認



5 冬は厳しい寒さ、夏は35℃を超える猛暑日が18日もありました。秋には台風21号、24号が相次いで襲来し、倒木や停電が発生。また、道路や農業施設など60箇所2億円余の被害が発生しました。

本年度末頃を目途に、利用構想をまとめる予定で、近く地形測量が始まっています。



1 ヤングコミュニーハウス隣に子育て支援センター「すくすく」が完成し、4月10日に開所式が開催されました。つどいの広場や児童クラブなど子育て支援のより一層の充実が期待されます。



2 平成30年度より子育ての応援として、新たに3歳児以上の保育料の無料化を実施。また、新人ママ応援事業として第一子を出産され、お母さんになられた方へ「授乳服」のプレゼントも開始しました。

今後も子育て支援に一層力を入れてまいります。



3 今夏は猛暑で、学校の暑さ対策が問題となりましたが、下條村では、他市町村に先駆け小学校の全教室にエアコンを設置しました。暑い夏でも快適な環境の中で、授業が受けられるようになりました。また、中学校へは、夏までにエアコンを設置する予定で、これにより保育所、小中学校の全てにエアコンが完備されることとなり、今後も教育環境の充実に努めて参ります。



7月25日 残土処理地の先進地である木祖村を視察



日赤奉仕団員を募集しています

下條村日赤奉仕団では、現在230名余りの団員で活動していますが、地区によって全く団員がない、団員数が非常に少ない、団員の高齢化が進んでいる等の理由で、活動に苦労している地区もあります。

そこで、日赤奉仕団の活動についてお知らせし、一緒に活動していただけの団員の皆様を募集します。

【主な活動の紹介】

- ① 炊き出し訓練
- ② 消防団員が出動した緊急の災害時に村からの要請により、アルファ米を使った炊き出し
- ③ 保育所・村内施設へのボランティア（いも掘り、餅つき、草取り等）
- ④ 花いっぱい運動への協力（各地区的花畠で老人クラブの作業に協力）
- ⑤ 長期療養者への見舞
- ⑥ 救急法講習の受講
- ⑦ 義援金のためのアルミ缶等の回収



炊き出し訓練



前号の広報で募集中でした
「北海道胆振東部地震災害」
へのアルミ缶等による義援金は
26,622円
になりました。
ご協力ありがとうございました。

【お問い合わせ先】

・お近くの日赤奉仕団員
・事務局：下條村社会福祉協議会 ☎27-2858

地域おこし協力隊より

宮越 絵美

伊藤
里奈

地域おこし協力隊より
お試し住宅運用から一年が経ちました。現在二十組五十一名の方が利用しています。利用者が村内イベントに参加したり、村民の方々もお試し住宅利用者と積極的に交流してくださり、利用者も喜んでくださいました。今後はお試し住宅期間中に村民の方々と触れ合えるような機会を作りをしていきたいです。広報情報発信では、映画脱皮の撮影にも関わることができ劇場公開にあたつて、舞台挨拶での司会などさまざまなイベントでも、南信州の認知度も上がってきており問合せも増えています。今後SNS等の情報発信も充実させ色んな方面から下條村のPRをし移住定住に繋がるような活動を続けています。

六次産業化ではファンマーケティング、下條村のPRとして若手生産者の方々と都内のマルシェに出店をしました。生産者とお客様を繋ぐ貴重な場です。自分で作った作物を販売アピールし、またお客様からはおしゃべりんごの見分け方など質問攻めでした。今後は、マルシェでの出会いをきっかけに顧客に繋がるよう、下條村の旬カレンダーや農家マップのようなものを作成できたらと考えています。

県保健補導員等研究大会で寸劇が大好評

平成三十年十月十日に「第四十六回長野県保健補導員等研究大会」が松本市のキッセイ文化ホールで行われました。これは、各地区で検診の取りまとめや受診勧奨、検診当日の協力、健康を考えるつどい等の保健事業を盛り上げ活躍している、県下の保健補導員（下條村では健康づくり協力員）が一堂に会し、実施している研究大会です。今回の大会では、下條村の健康づくり協力員が日々行っている活動を寸劇にして発表しました。



前号の広報で募集中でした
「北海道胆振東部地震災害」
へのアルミ缶等による義援金は
26,622円
になりました。
ご協力ありがとうございました。

【検診のとりまとめを持つて、協力員が下条さんのお宅に伺うのですが、検診を受診しようとしているお父さん、そのうちフキヨーダに洗脳され、「検診イヤダー」になってしまします。家族が変身をして、運動レッド・休養イエロー・睡眠ブルー・愛情ピンクとなり、フキヨーダと戦いますが、洗脳は解けません。そこで「大根レッド」と「からみん」の力を借りることになります。健康づくり協力員ど、ヒーロー、からみんが協力して「からみん体操」を行ふと…お父さんの洗脳が解け、検診を受けようと我に返ります。これで下条家の家族は皆健健康となりました。】

六月頃より準備を始め、夜遅くまで練習を積み重ねてきました。当日の講評として下條村らしい元気のある発表で、それが特定健診受診率の伸びにも反映しているのではないかと、お褒めの言葉をいただきました。

下條村では三十四地区から合計三十五名の健康づくり協

守る」をテーマに、二年任期で活動を

しています。「自分たちの健康は自分で

り上げていきます。皆さんも生活習慣を見直し、健康の保持増進に努めていきましょう。

地域の皆さんのが健康を維持していくことができるよう、村と住民の皆さんとのパイプ役を担っています。

今年も、村の健康づくり活動を盛り上げていきます。皆さんも生活習慣を見直し、健康の保持増進に努めています。

これまで、前年一月から前年十月までの受診分は一月下旬の通知に、前年十一月及び前年十二月の受診分は三月下旬の通知に反映するため、確定申告の期間中に、医療費控除の申請をされる際は、一月下旬にお送りする医療費通知と併せて、十一月及び十二月診療分の医療機関等からの領収書を添付の上、申告してください。

ご不明な点は役場福祉課（TEL：二六一三二九一五三三〇）までお問い合わせください。

なお、前年一月から前年十月までの受診分は一月下旬の通知に、前年十一月及び前年十二月の受診分は三月下旬の通知に反映するため、確定申告の期間中に、医療費控除の申請をされる際は、一月下旬にお送りする医療費通知と併せて、十一月及び十二月診療分の医療機関等からの領収書を添付の上、申告してください。

ご協力ありがとうございました。

今年度から後期高齢者医療の医療費通知を所得税の確定申告（医療費控除）に使用できるようになります。特別な事情がある場合を除き、その前に医療を受けた全ての被保険者に對し、平成三十一年一月下旬及び三月下旬の年二回に分けて長野県後期高齢者医療広域連合から医療費通知を送付します。

このバザーに際し、皆様から多くの貴重な品物をご提供いただきました。又、当日は大勢の皆様がご来場下さり、売上総額は56,350円にもなり、売上金は社会福祉事業に活用させていただきます。

チャリティーバザーにご協力ありがとうございました

下條村社会福祉協議会では、今年も11月23日の文化の祭典の折にチャリティーバザーを行いました。

このバザーに際し、皆様から多くの貴重な品物をご提供いただきました。又、当日は大勢の皆様がご来場下さり、売上総額は56,350円にもなり、売上金は社会福祉事業に活用させていただきます。

ご協力ありがとうございました。

野県後期高齢者医療広域連合事務局業務課給付係（TEL：二六一三二九一五三三〇）または、長野県後期高齢者医療広域連合事務局業務課給付係（TEL：二七一三三二）または、長野県後期高齢者医療広域連合事務局業務課給付係（TEL：二六一三二九一五三三〇）までお問い合わせください。



後期高齢者医療の医療費通知について

- ◇事業所得 不動産所得などの合計金額が、所得控除の合計金額を超える方
- ◇給与所得者で給与収入金額が二千万円を超える方
- ◇給与所得以外の所得が二十万円を超える方は所得税の確定申告が必要です。なお、二十万円以下の方は住民税の申告が必要となります。
- ◇二カ所以上から給与を受けられ、年末調整をされていない給与がある方や、平成三十年中に退職し、その後就職していない場合などで年末調整されていない給与がある方。
- ◇土地等の譲渡所得のある方。
- ◇年末調整で扶養の二重控除をされ

所得税・住民税 確定申告についてのお知らせ

～確定申告は期限内に正しく行いましょう～

平成三十年分の確定申告は土日祝日を除き、二月十八日(月)から三月十五日(金)まで行われます。次の項目をお読みいただきて、期間中に必ず申告していただきますようお願いいたします。期限内に申告されない場合はや誤った申告の場合、不申告の場合などには加算税や延滞税も納めなければならぬことがあります。

**青色申告の方は収支決算書を、
白色申告(収支計算)の方は
収支内訳書を添付**

事業所得や不動産所得、農業所得、
山林所得のある方で確定申告書を提出する方は、
◆青色申告の方は青色申告決算書を添付してください。
◆白色申告(収支計算)の方は収支内訳書を添付してください。
なお、税法改正により白色申告の方で事業や不動産貸付等を行う全ての方は、平成二十六年一月から記帳と帳簿書類の保存が義務付けられました。収入金額や必要経費等に関する事項に関して記帳しておかなければなりません。

所得税・住民税 確定申告についてのお知らせ

～確定申告は期限内に正しく行いましょう～

平成三十年分の確定申告は土日祝日を除き、二月十八日(月)から三月十五日(金)まで行われます。次に項目をお読みいただいて、期間中に必ず申告していただきますようお願いいたします。期限内に申告されない場合や誤った申告の場合、不申告の場合などには加算税や延滞税も納めなければならぬことがあります。

- ◇ た方（夫婦や親子で一人の高齢者等をお互いに扶養控除した場合など）や、三十八万円以上の所得者を扶養控除の対象とされた方（給与所得者の場合は源泉徴収票等でご確認ください）。
- ◇ 事業所や個人へ土地等の借地収入がある方、また田や畠の小作料収入がある方は不動産所得として申告する必要があります。
- ◇ 年末調整で受けなかつた控除、医療費控除や住宅借入金等特別控除などの適用を受けられる方は申告が必要です。
- ◇ 年金等の所得のみの方でも確定申告が必要な場合がありますので、ご不明な方はお問い合わせください。

農業所得の申告

農業所得の確定申告は、全ての方
が「収支計算方式」で申告していな
だきます。

◇**収支計算申告の方**

農業用収支内訳書を使って収入金
額・必要経費・減価償却費等の計算
を行い申告していただきます。

◇**全量家事消費されている方**

「平成三十年分農業所得収支状況
の「自家用のみ」欄に○をご記入い
ただき提出された場合、所得金額を
0円として取り扱いますので、該当
の方は届出書の提出をお願いしま
す。

る場合には申告は必要ですので、ご承知ください。

詳しく述べて、飯田税務署までお問い合わせ下さい。

※ただし、所得税の確定申告が必要ない場合であっても、住民税の申告が必要な場合があります。

◇必要書類の持参をお願いします。

確定申告にお越しの際に、必要書類をお忘れになる方がいらっしゃいます。

源泉徴収票や各種証明書など申告に必要な書類を今一度ご確認いただき、確定申告にお越し下さい。

又、税務署から送付されたハガキも持参してください。

△又支の計算をしてください。

二月のおたのしみ会

場所 あしたむらんど下條
まだ娯楽のなかつた古代から、人々の集まる場所で語られてきたさまざまなおはなし。世代を超えて語り継がれてきたものが「昔話」となり世界各国に残っています。このように人類が必要とされ磨き上げられた昔話の「語り」を聞くことのできる貴重な機会です。くわしくはチラシにてご案内します。どうぞ、お気軽にご参加ください。好評につき第二弾です。

中学校にも設置予定

昨年度から二か年計画で始まつた小学校校舎の長寿命化工事も二年目を迎え、先月無事完了しました。今年度は主にエアコンの設置と一部床等の改修を行いました。

昨年は全国的に猛暑で、学校施設にも空調設備の必要性が認識されました。下條小学校では他市町村に先駆け、全教室にエアコンを設置しました。昨年実施した外壁の外断熱工事と併せて、夏は涼しく冬は暖かい快

わって公職選挙等が十八歳とない十八歳に引き下げられます。

対象者	成人式実施日
H11.4.2～H12.4.1生れ	2020年8月15日
H12.4.2～H13.4.1生れ	2021年8月15日
H13.4.2～H14.4.1生れ	2022年8月15日



村の図書館から 新年イベント情報

午前十時三十分より正午
場所 あしたむらんど下條
上演 カツセイカマン
くわしくは、後日チラシにて
お知らせします。

**下條村の成人式が
変わります**

下條村ふるさと匠の会
門松飾り

できるようになりました。
来年度は昇降口や残りの床等
の改修が主な工事となります。

次年度以降も同様となります
ので、ご承知おきください。(左
た。

プレゼントの応募方法

※必ずお読み下さい

応募のきまり

- ①応募できるのは下條村民および下條村ゆるつなネットに申込みされている方に限ります。
- ②応募は1世帯1回とし、複数応募した場合は無効とさせていただきます。

応募締切

2019年2月28日(木)まで

※郵送の場合は当日消印有効

選考・引渡方法

厳正な抽選の上、当選者を決定し、商品の発送をもって当選発表にかえさせてさせていただきます。

【問い合わせ】総務課 TEL 27-2311

応募方法

別添の応募用紙に必要事項を記入し応募箱へ投函または郵送にてお送りください。応募箱は
 ・下條村役場 ・いきいきらんど下條
 ・あしたむらんど ・コスモスの湯
 に設置します。

〈必要事項〉

- ①ご本人の氏名（漢字・フリガナ）
- ②年齢
- ③郵便番号・住所（地区名含む）
- ④電話番号
- ⑤アンケート
『広報志もじょうでよく読むページ』
A.議会だより／B.いきいきらんど情報／
C.あしたむらんどだより／D.学校だより／
E.戸籍の窓口／F.ズームアップ／
G.お知らせ等／H.村長コラム
- ⑥希望のプレゼント番号と商品名
- ⑦広報志もじょうにあつたら読んでみたいコーナー

す。
積載車を入れ替えていく予定で
三十一年度までに全ての分団の車種です。平成

十二月二十七日 分団に小型動力ポンプ積載車の納車を行いました。緊急防災減災事業の起債を受けて購入しないもので、改正道路交通法にも適用了した、運転手制限を受けない

小型動力ポンプ 積載車を納車

第3位 優勝 準優勝 ベストグローバス

十一月十五日(木)、飯田カントリー倶楽部において、百十二名の皆様が参加し好天のなか、盛大に開催することができました。競技結果は、次のとおりです。

第四十二回 村民ゴルフ大会

十二月二十七日 第一、第三、第五位 優勝 準優勝 ベストグローバス

岡島 功明 宮澤 孝弘 (敬称略)
伊藤 洋一 (敬称略)
福沢 孝昭 (敬称略)

村民ゴルフ大会



内容	日時	里親制度説明会
個別相談、映像視聴他	午前十時半～午後三時	二月二十三日(土)
アピタ高森店1階催事場	午前十時半～午後三時	二月二十三日(土)



広報志もじょう

200号記念 プレゼント!!

「広報志もじょう」200号発行を記念して
村の広報に親しんでいただいている村民の皆様に
抽選で50名様に当たるプレゼントをご用意しました。

応募締切 2月28日木まで



カメラでみる 村の動き ズームアップ 下條

平成30年11月から
平成31年1月まで

▲ 12月2日 第3回みなみ信州駅伝が飯田市総合運動場陸上競技場で開催されました。市町村対抗の部に当村からも代表チームが出場し、15チーム中8位で見事完走しました。



▲ 11月30日 日赤の皆さんにご協力いただき、保育所で餅つきが行われました。



▲ 11月12日 租税教育推進協議会の総会が開催され、小学6年生の「税に関するポスター」及び中学3年生の「税についての作文」の入選者への表彰式が行われました。



▲ 11月5日 中学3年生が第71回都市連合音楽会に参加しました。



▲ 11月15日 第42回下條村民ゴルフ大会が開催されました。
(関連記事 P17)



▲ 1月6日 消防団の出初式がコスモホールを会場に開催されました。当日は閲団、分列、出初式が盛大に開催されました。